



あさがお



3月は肌寒い日が続きましたが、それでも日ごとに春の息吹が感じられます。花壇のチューリップは葉を出し、桜の木は小さな芽を出し始めました。

さて、本日は修了式。この1年間に子どもたちが出会った多くの方々から、目に見えない温かいご支援をいただいた事に感謝し、今後もさらに素晴らしい出会いを経験させたいと思っています。これからも、変わらぬご支援・ご協力の程をよろしくお願ひいたします。

保育園児・幼稚園児との交流会 1月29日(月)

めぐみ保育園とエンゼルスポーツ幼稚園の園児が右糀小に来校し、1年生の児童と交流会を行いました。校舎を案内したり、昔の遊びを行ったりして、交流を深めました。1年生はお兄さんお姉さんとして、優しく接することができました。最後に園児の皆さんから、大きな紙に書かれたお礼のメッセージを頂きました。



戦争のおはなし 1月30日(火)

元小学校の先生である栗栖恵子さん（土浦市在住）を講師にお招きして、戦争のおはなしを6年生にしていただきました。少女時代に経験した東京大空襲や、移り住んだ土浦市での苦労、集団疎開したきょうだいとの再開など、実際に体験されたことのおはなしに、児童も真剣に聞き入っていました。



新入生保護者説明会 1月31日(水)

来年度入学する児童の保護者を対象に、学校説明会を行いました。学校長より右糀小学校の教育活動について紹介し、教務主任より教育課程（学校の教育計画）について説明を行いました。新入生は44名（2クラス）の予定です。



安藤真理子市長の給食訪問 2月13日(火)

土浦市の安藤真理子市長が、右糀小の給食に訪問しました。公務ご多忙の中でつかの間の訪問でしたが、4年1組の子どもたちとなごやかに会食をともにされました。

右糀小がよい歯の学校で表彰されました

右糀小学校が、「茨城県よい歯の学校の審査」優秀と認められ表彰を受けました。とても喜ばしいことだと思います。学校では、学校医さんのご指導のもと、養護教諭を中心とした子どもたちの保健委員会の活動。ご家庭におかれましては、歯みがき習慣のご指導などの賜だと思います。

今後も、三位一体となった取組で、よい歯の学校を目指します！

☆ 6年生を送る会 ☆

5年生が中心になり企画準備を行い、各学年の児童が6年生に向けて多彩な余興を披露しました。感謝の気持ちを込めて練習し、送る会ではその気持ちが6年生に伝わったようです。6年生も思い出いっぱいで巣立ちを迎えることができます。



☆ 祝 卒業 ☆

3月19日、令和5年度第45回卒業式・前期課程修了式が厳粛に挙行されました。

卒業生のみなさん、そして保護者の皆様、誠におめでとうございます。12年前誕生した小さな命が、立派に成長したことは、私たち教職員をはじめ、保護者の皆様、ご家族のみなさん、そして右岸地区の全ての方々にとって、とても喜ばしいことだと思います。

新しい世界へと巣立っていくみなさんの前途に、素晴らしいできごとや出会いがありますように！



☆ 離任式について ☆

定期人事異動に伴う離任式は、今年度も執り行いません。

異動する教職員につきましては、3月29日（金）に学校の連絡メールからお知らせします。

離任する先生方は、29日（金）の午後4時に正面玄関より最終退勤する予定です。